

### DAV-Sektionswanderung rund um Gasseldorf

#### Wunderbare Erlebnisse und Eindrücke im unteren Wiesenttal

Die diesjährige Sektionswanderung führte den DAV unter Führung von Peter Fastner in das Gebiet rund um Gasseldorf. Der Wettergott meinte es an diesem Sonntag ausgesprochen gut mit den Wanderfreunden. Dem Aufruf zu der von Peter Fastner bestens organisierten und vorbereiteten Wanderung waren über 40 DAVler gefolgt.

Start der Wanderung war im Ortszentrum von Gasseldorf. Steil bergauf überschritt die Wandergruppe bald die sog. Fraischgrenze und steuerte den Hummerstein an. Von dort bot sich eine herrliche Aussicht ins untere Wiesenttal. Eine kleine Rast ließ die Wanderer verschnaufen. Weiter ging es dann über die Albhochfläche mit einem Abstecher ins Schauertal und schließlich nach Oberfellendorf zur Mittagseinkkehr im Gasthof Sponsel. Dort stärkten sich alle bei einem ausgesprochen schmackhaften Mittagessen im gemütlichen Biergarten. Über die Muschelquelle wanderte die DAVler zurück nach Streitberg, wo ein Besuch der Apfelsektkellerei von Hans Schilling auf die Gruppe wartete. Hans Schilling gab sehr interessante Einblicke in die Herstellung des Pomme Royale und natürlich flossen auch ein paar Kostproben in die Kehlen. Im Anschluss daran nahmen die DAVler dann den direkten Weg nach Gasseldorf. Die ursprünglich geplante Schleife über den Komtessweg und den Friedhof Streitberg (Grab Adalbert von Chamisso) fiel der großen Hitze zum Opfer. In Gasseldorf wurde die wunderschöne Wanderung beschlossen, eine kleine Gruppe stattete abschließend noch dem Auerbergfest in Reuth einen kleinen Besuch ab.



**Ein ganz herzliches Dankeschön an unseren Wanderführer Peter Fastner für diese tolle und perfekt geplante Sektionswanderung!**

